



## 0308 安中市アンバサダー第1号 安齊選手を委嘱

市は、地域の魅力を広く発信し、知名度向上に務める初めてのアンバサダーに市出身のプロレスラー、安齊勇馬選手を委嘱しました。委嘱期間は3年で、安齊選手は「プロレスを通じて安中市の魅力を広め、いつか安中市でリングに立ちたい」と抱負を語りました。



## 0401 伝<sup>咲前神社春祭り</sup>統の太々神楽を奉納

咲前神社で恒例の春祭りが開かれ、市重要無形文化財の太々神楽が奉納され、今年は5年ぶりに13座すべての舞が披露されました。また、安中総合学園高和太鼓部の生徒も参加し、伝統の神楽を引き立てました。幕間には「福物」もまかれ、多くの人が縁起物に手を伸ばしていました。

### 安中ヘルメットプロジェクト 子どもたちのため 大人ができること

進行中！



詳しくはこちら



安中ヘルメットプロジェクトは、市内の子どもたちにヘルメットを届けることで、防災意識を高めてもらう取り組みです。

令和2年から、これまで市内2,000人以上の児童に防災ヘルメットを贈った後、中学生に向けて3年計画で再スタートし、昨年度は約600個を寄贈しました。2年目となる今年度は、中学3年生への寄贈が目標



です。

また、能登半島の復興も支援しています。寄付や義援金を募るのではなく、今までと同様にTシャツを製作します。購入していただく皆さんの行動に思いを寄せ、すべての収益を復興地に還元する活動に活かしていきます。これからも応援よろしくお願



問安中ヘルメットプロジェクト (e [annakahelmetproject@gmail.com](mailto:annakahelmetproject@gmail.com))